

バスターズ週報

第1398号
昭和四十九年
二月四日発行
Director
Koiti Mori
Redator
Shion Oda
Rua Pres
Vargas 188
C. Post. 112
Fone. 40
BASTOS
C. P.
Anual
Cr. #
40.00
Adiant.

断 崩 6

偉大な武器

○イスラエルとアラブへエジプト及びシリアの両軍を前線から後退させ、兩軍戦線中間に国連軍を監視させる案を作成し、双方納得させる途にキツシンジマ米国防長官は双方の首都を数回往復して漸く合意させた。この調定を成功せしめたキツシンジマという人は、古今東西まれに見る人傑である。

始めの内は影武者とか、忍者外交とかいって多少冷やかされていたが、南北ベトナムの休戦や、こんどのイスラエル、アラブの撤兵輸送などは、ちよっと誰彼れには手におえる仕事ではない。忍耐と意容、威信と謀得を巧みに用いて、双方の執執を一筋ずつはぐしく行き、しかも三回も双方の主腦の間を歴訪して「イスラ」と言わしめたのは異例の手腕であった。これは双方を一堂に会わせしめて、自から双方の主腦間を駆けめぐって、理論づめの話をして、筋を追いつながり成就した一つの新しい外交方策といえるだろう。

○そのキツシンジマ長官、やれやれと肩の力を抜き、最初と言った一言は、「これだけ米國は平和のために尽しているんだ。アラブ側はその点了解して石油の禁輸を解くべきであらう。」

又、長く石油禁輸を続けるならば、アラブは世界各国から憎悪されるだろうとリカに禁輸を続行するであろうか、現在附言している。それにもかかわらずOPEAC(アラブ石油輸出連盟)は、アメリカで充たしているの、節約により、あるは、その他一國には、キツシンジマ提言程度は存続できるが、限度に達することには身を傾けようとしていない。イスラを考慮すれば、キツシンジマでなくとも、石油補給の道は検討しているであろう。

○日本付託を忍んでも、義理を欠いても、イスラエルと断交できるが、アメリカ力はそうはいかぬ。今アメリカがイスラエルから手を引いてしまえば、世界中只の國たりともイスラエルの存続を見守ってくる國があるだろうか。アメリカ力の威嚇はアラブ以外の海底石油の開発である。

○アラブには弱いところがある。一口アラブといっても、固結の力が総対でなく首長、王様の國から共産國もあり、経済的にも差異がある。強國の終極力を極さなければ、ぐらつかぬとも限らず、すでに日本は現地(中東)と結んで資金と技術と資力のあり余っている。アメリカは、手をつかねて自滅を待つ筈が打たれ、次には各國が着目しているのは、アラブ以外の海底石油の開発である。

HOTEL PRIMAVERA

プリマヴェーラ
ブレンテンテヴァルガス街
食堂 木川 悠一

電話 九二番
C.P. 六〇



御宿泊と御食事に
御家旅連れの御食事に
御食食と御宴会に
日本料理とブラジル料理
毎本日はフェニシアード
バスターズ名物料理

昨夜の雪が意外に早く解けていた。道の中央は泥で黒くなっていて、日中は融けかかっていた。が、松の木や老舎で思わぬ長居をしたので、風が冷たくなっていた。食料品を買い込む予定も立てて家を出たのだが、昭子はマールケットで今夜と明日一日分の買物をして帰途についた。敏に今見た事を話したら、なんとというだろう。九十歳の老人が、昭子の眼の前で死んだのだ。あの敬老館の中の情景を息子に活写してきかせるかどうか。昭子はあまり自信はなかった。茂造がその歳まで生るとして、あとまだ五年もある。五年——それはまるで永遠にも似た時間だと昭子は思った。毎晩が昨夜まようなことの連続になるとしたら、昭子は五年たたぬうちに睡眠不足で死んでしまうだろう。鼠をばっか、一匹は眠らせずに食事を与え、もう一匹には食事を与えずに安眠させる実験をした結果、眠らぬ方が絶対先に死ぬ、と昭子は確信した。

「敏、敏、不用心じゃないの。困るわ」と大声で言ったが、敏の姿も、茂造の姿も部屋になかった。敏の姿も、茂造の姿も見たし、使所も見たし、離れにも行ったが、どこにも居ない。どうしたのだろうか。とに角買物籠を腕からおろして、昭子は途方に暮れた。家の外へ出て、ぐるりと母屋と離れのまわりを歩き、床下も覗いて見た。もう一度、離れの便所を覗いて、母屋に戻って風呂場を改めた。異なると、二人で飛び出してしまったように思える。いったい何が起ったというのだろうか。茂造が倒れたのだろうか……？ それで敏が救急車を呼んで……？ あり得ることだった。たった今、敬老館で見えた光景が目の奥に甦り始める。有り得ることだった。茂造が倒れ、敏が救急車を呼んだとして、しかし茂造は担架に載せられて、どこへ運ばれたのである。暮を打っていた老人は、死んだのだろうか。自分の家に帰ったが、すろと茂造は、つまり倒れたけれど死んだのではなく、まだ脈があった。救急病院へ運ばれたということになるのだろうか。救急車はサイレンを鳴らすから、道所の家を分らない

SUPERAGI

最高の調味料



SUPERAGI
GLUTAMOTO
MONOSSODICO
99%



遠藤貿易株式会社
協和醗酵工業株式会社

聖市 輸入元
東京 製造元

「まあ敏、あなたどこにいるの。お爺ちゃんも一時間も以上歩いてるんだよ。現在地は青梅街道、萩窪の陸橋を通りこした。進行方向に向って左側だから、タクシ

「で追っかけてよ。」
「何んですって。」
「凄いです。ビードで歩いてるんだ、お爺ちゃん。僕がどう言っても引返ささないし、とにかくママ、お金持って駈けついでよ。現在地はね、萩窪の陸橋をとっくに越えてこれ、ええと、ええと、とにかく進行方向左側だから頼みますよ。」

「敏さん、ちよっと待ってよ。」
「待てないよ。お爺ちゃん、フルスピードで歩いていろからね。見失うといけな

いから切らよ。とにかく青梅街道だから、タクシで萩窪方面、向って左側の歩道を見ながら追いかけて下さい。頼んだよママ。」

電話は敏の方が先に切ってしまった。昭子は呆然としたが、手を束ねている場合でない。茂造がまた家を飛び出したのだ。赤子が追いかけたときは逆の方向に歩いていろらしい。敏は追かけながら家に電話をかけた。敏はタクシが家にいた。

「どこのまじ」運転手が不愛想な声でさく。敏はタクシと何度も言った。昭子は道を、陸橋のずつと先さらしいんです。財布を握って外へ飛び出し、青梅街道まで一息で走った。が、メインストリート家を飛び出したものですから。

「この時間は大変な混み方だった。空のタクシがすぐ見つかると思えど、急ぎ足で進みながら何度も振り返って、茂造が青梅街道から小路へ外れたら大変だ。という思いがある。心が急ぐ。タクシを見付けると昭子は立ち止り太声をあげて手を振った。だが、どれも客を乗せていて、昭子を無視して走り去って行く。パトカーでもいいから来ないかと思った。血相を変えている昭子を見て車を止めるような親切な運転手が一人もいない。のんびりとした。昭子は左側の窓の外に眼を凝らした。茂造と敏を見付けねばならぬ。昭子は走った。走りながら逆方向には何台も空のタクシが走って

いるが、こちらの側の歩道から呼び止める術がない。よほど反対側へ渡ろうかと思ったが、向うへ渡ったとたんこちうか空のタクシが通りかかる可能性を考慮すると踏み切れない。

FUNILARIA SHIMIZU

おしらせ

来る二月十四日から、

十九日まで(六日間)

旅行中につき、店を

閉めますので、

「おあずかり物の」

必要な方は取りに

おいで下さい

グツキ、テカシマス街

清水鍼力店

やっと思付けてタクシに飛び乗った。ときには、杉並区役所のすぐ傍まで来て

「あの、まっ直ぐ行って下さい。青梅街道の、この左側を年寄りか歩いていろん

な道を、陸橋のずつと先さらしいんです。財布を握って外へ飛び出し、青梅街道まで一息で走った。が、メインストリート家を飛び出したものですから。

「この時間は大変な混み方だった。空のタクシがすぐ見つかると思えど、急ぎ足で進みながら何度も振り返って、茂造が青梅街道から小路へ外れたら大変だ。という思いがある。心が急ぐ。タクシを見付けると昭子は立ち止り太声をあげて手を振った。だが、どれも客を乗せていて、昭子を無視して走り去って行く。パトカーでもいいから来ないかと思った。血相を変えている昭子を見て車を止めるような親切な運転手が一人もいない。のんびりとした。昭子は左側の窓の外に眼を凝らした。茂造と敏を見付けねばならぬ。昭子は走った。走りながら逆方向には何台も空のタクシが走って

いるが、こちらの側の歩道から呼び止める術がない。よほど反対側へ渡ろうかと思ったが、向うへ渡ったとたんこちうか空のタクシが通りかかる可能性を考慮すると踏み切れない。

「どこのまじ」運転手が不愛想な声でさく。敏はタクシと何度も言った。昭子は道を、陸橋のずつと先さらしいんです。財布を握って外へ飛び出し、青梅街道まで一息で走った。が、メインストリート家を飛び出したものですから。

「この時間は大変な混み方だった。空のタクシがすぐ見つかると思えど、急ぎ足で進みながら何度も振り返って、茂造が青梅街道から小路へ外れたら大変だ。という思いがある。心が急ぐ。タクシを見付けると昭子は立ち止り太声をあげて手を振った。だが、どれも客を乗せていて、昭子を無視して走り去って行く。パトカーでもいいから来ないかと思った。血相を変えている昭子を見て車を止めるような親切な運転手が一人もいない。のんびりとした。昭子は左側の窓の外に眼を凝らした。茂造と敏を見付けねばならぬ。昭子は走った。走りながら逆方向には何台も空のタクシが走って

いるが、こちらの側の歩道から呼び止める術がない。よほど反対側へ渡ろうかと思ったが、向うへ渡ったとたんこちうか空のタクシが通りかかる可能性を考慮すると踏み切れない。

「どこのまじ」運転手が不愛想な声でさく。敏はタクシと何度も言った。昭子は道を、陸橋のずつと先さらしいんです。財布を握って外へ飛び出し、青梅街道まで一息で走った。が、メインストリート家を飛び出したものですから。

著者 (有吉佐和子)

中東戦争の内幕

アメリカ空軍が、中東上空で録音した「ミグ21」の交信を分析すると、交信は朝鮮語ではなかったが、北朝鮮のなまりが明らかだったという。

さらに「ミグ21」だけでなく、SAM2やSAM3の発射訓練にも、北朝鮮や北ベトナムの義勇兵が参加している。憶測もあるが、これには「ミグ21」のように交信の録音にあたる。物証がまったくない。

各種の新兵器供給に加えて、それを使いなす。技術援助もあったとすれば、これもイスラエルの誤算のひとつといえよう。

アラブ側は「石油」を切札に使えるか

イスラエルは、戦闘機や戦車の燃料をアラブの「石油連合軍」によって締めあげられる恐れはないのか。わが国でイスラエルと貿易をしている数少ない商社「近東」の古崎氏の推測は――

「いや、アラブが主導権をもち石油輸出国機構(OPEC)のメンバーであるイランから原油を買い付け、現在も日本製タンカーで、ペルシヤ湾からサウジアラビア沖を回わり、アカバ湾口のエイラト

港まで運び、さらに地中海沿岸のアシドッド港へパイプラインで送油している。戦争が一、二ヶ月続いても、イスラエルは水をあげることはないでしょう。石油は血の一滴である。これは第一次大戦で英国の田イド、ジョーシが吐いた名言だが、アラブ諸国はほんとうに欧米諸国の血を吸っている。米英に封じて禁輸措置をとったが、結果的には、イランが輸出をふやして、世界的な石油不足。そこがアラブ産油国のつけ目である。

収入減覚悟の生産調整にふみさるか

「穏健派をリードしてきたサウジアラビアのファイサル国王は参戦したが、アラブ諸国の反米、反イスラエル勢力に押されて、石油の生産調整をはじめると、西欧諸国には大きなショックをもたらす。というのには、石油専門家の牛島俊昭氏(三菱石油開発)である。

サウジアラビアは、米ソに次ぐ産油国で、OPEC第一の石油埋蔵量と、産油、輸出量を誇る。石油超大国だ。ファイサル国王は、国内的には社会改革や福祉政策に力を入れる一方、石油を安定供給するのがサウジアラビアの道義的責

GRANJA MIZUMA

SECCÃO GLORIA 2

C. POSTAL, 175 - FONE: 35 BASTOS - C.P.

皆様お待ちかねの——インマ鶏



インマのヒヨコ

インマ 白色 } が出始めました
 インマ レット 赤色 }

日本の養鶏界で常に期界の最高をゆく

インマ鶏 いよいよ発売

インマ鶏をブラジルに導入して早くも一年半、立派に繁殖して、皆様の御用命をお待ち甲上げて居ります。

抗フレックに抜群で高産卵・高生存率とすべての点で必ず皆様に御満足頂けるものと確信をもちお奨め致します。

論より証拠、どうぞ試験的に是非一度左記へ御用命下さい。

バストス ヒッソングロリア 2

グラランジャ水馬

邦函一七五番
 電話二二五五番

求人

一、アウシリアールデ

コンタドル(夜学生)

一、インブレガード(青年の方)

御希望者は組合の岡本氏を
おたずね下さい。

PROCURA-SE

1 AUXILIAR DE CONTADOR
2 EMPREGADO

ランジツバネズ組合

任、というほどの健康派で、昨年は前年比で六〇%も増産した。油田のはば百%を米国系アラムコ社が抑えているので、親米派でもある。

「そのファイサル国王が、石油の生産制限や輸出ストツプをい出したのは、これまでになくアラブ諸国の反イスラエル熱が強くなった証拠ではないか。」

と牛島氏はみる。サウジアラビアが10%生産をカットしても、ヨーロッパ協同体(EEC)諸国では、自給がソリンや、家庭用燃料の消費制限をする騒ぎになる。

もうひとつ注目されるのはクウエートの動きだ。OPECの中で、サウジアラビアと同じく、急進派とみられたクウエートは、六日、こんな宣言報告を出した。

「サウジアラビア・リビア・アブダビ・カタール・イラクの同胞よ。イスラエルを支援する国々に石油の輸出を禁止せよ。石油を武器として立上れ。」

十六日からクウエートで産油国の緊急会議が開かれ、第四次中東戦争は、いよいよ、資源戦争の要素を強めてきた。このクウエートの独断について、

「クウエートには、イスラエルにふる里を追われたパレスチナ難民が多い。難民自体が資金的に困つてくる。なにせ、国といてても智識階層で、議会にもハレス席収入に占める石油収入の比率は、サウジアラビアで九〇%、クウエートで九五%と高いのだ。」

こうした背景があるにもかかわらず、アラブ側が、「石油」を武器に使えば、最

事情に詳しい最首公司氏だ。しかし、石油という切札をにぎるアラブ側にも弱みはある。

実際、同じアラブといっても、アブダビ、ヨルダン、クウエートのような王様国も、イラクのような過激な社会主義国もある。ソビアのカダフィ革命評議会議長は、ヨルダンのフセイン国王やモロコ

コ王朝の打倒を叫んでいる。同じ産油国でも、埋蔵量が少なかったり、硫黄分が多いために価額が安いリビ

カマラの建物の向い

元、鴨原商店のあと

ソルベツテリア

おいしいの大評判!!



ランシヨネツテソルベツテリア
チオパチンニア

森川春六

Lanchonete e Sorveteria TIO PATINHA

アヤイラクは、欧米のメジャーを国有化するなど激しい措置をとるが、アブダビやサウジアラビアは、おっとりしている。

「この対し、リビアは反共といつた具合。これは「石油を武器にイスラエルを倒せ」といっても、もう一つ迫力に欠ける。さらに、OPEC側が、パイプラインで地中海の港に運ばれる送油量を減らすと、それだけ収入が減り、アラブ

「サウジアラビアの参戦で、アラブ側が有利に戦局が展開するようになれば、パレスチナ臨時政府が、

「占領地」カイロ、あるいはバグダットに樹立されることになる。

そうすれば、わが国も、イスラエルが、パレスチナ臨時政府か、どちらかの選

択を迫られよう」と、警告するほどだ。つつく

スカタンを喰う

湯浅愛橘

スカタンと云うのは食べ物の名では、ありません。日本語ですが日本中、どこでも通じろかどうか知りません。これは関西語であって当然、間違ひなく必ずと当てはましていることを、ガラリと外された時に使う言葉で、ガツカリの前置詞みたいなものです。

子供に諭だまを上げる。黙って、受取ってかち一目散に走って行く。「お礼を引替えにしたい叔父さんの馬鹿」と云ってやる様である。熱意欲しさに、真先に敵前に斬りこむ軍人も居ないし、木杯や感謝状欲しさに、社会事業に尽す人も無いが、打てば響くの、たとえもある。海の彼方に大声で叫んでもコダマが帰って来ない様に、当て外れ一杯喰わされたと感じるのが人間の常識であるとするのが、所謂人間である。

私の地方では、他人から珍らしい物を貰うと、必ず、マツチ一箱を物籠に入れ返す習慣がある。貰った珍品と一つのマツチとの価値差は、はた、貰い、放しでは、気が済まない。お礼の印とするのである。先を祝う(祝賀)と言うのうし。

「まさか」とは思うが世の親達の中には、生んだ子達を育て、成人したら孝行をしてくれることを当てにしている人が少くない。マツチ一箱位の孝行をするのは子達の義務だと、考えるから、それがないと、スカタンを喰ったと思ふのである。元々当てにしていなければ、不孝な子達にも、スカタンを喰ったと思わぬだろうし、ガツカリもしない。

人の為め、社会の為め、善事を積んで、必ず反響があり、感謝されるとは眼にない。代償を予期して善事をなす人はない筈である。どうしても、なければ、気が済まないか、行き懸り上、或は、しなければならぬ破目に陥ったか何れかであって、反響やお礼や熱意を目当ての積善ではない。不善をするのとコッピドク叩かれるが、善を積んでも、無視されたり、酷評されたりすることもある。

子の為め、人の為め、社会の為という、お礼の当て外れがスカタンとは、おおよそ、筋の違つたものである。孝行をして貰えなかつた、お礼を云つ

て貰えなかつた。熱意を貰えなかつた。として、不平の持って行きたところもないし、腹を立ててみるもはじまらない。どれか、スカタンを喰ったと思ふ本人がもう一人の自分に、スカタンを喰わされたのであつて、外れるものが外れる。当て事を当てにしていた。お礼であり、熱意であつて、そんな世に、スカタンは居ないのである。完

親出

「オ、エ、家出したっていつけど、家にいろんじやんか」
「親と精神的にエン切ったんだ」
「歩いて独立するって、大変だもんね」
「家出もクールにいかなく、ちや」
「手みやけ付き」
女子高校生がワイワイ、
「K先生さ、手みやけもって、転校するらしいわよ」
「だれが手みやけにたのかしら」
「B組のS子、ていうわさよ」
「K先生とS子なら、いい夫婦になれるかね。クマシイ」

おしらせ

生長の家

講演会

期日 二月十二日午後八時

場所 イングレシマ生長の家

講師 サンパウロ在任

倉橋艶子先生

素晴らしい真理の御話をされる先生です。一般のお方々も是非御来聴下さいませ。

バスター誌友相愛会

PREFEITURA MUNICIPAL DE BASTOS

LANÇADORIA 21 de janeiro de 1974
AVISO

A UNIDADE MUNICIPAL DE CADASTRAMENT (UMC) do Instituto Brasileiro de Colonização e Reforma Agrária (INCRA) vêm através da Prefeitura Municipal de Bastos, levar ao conhecimento dos senhores proprietários de imóveis rurais, que se acha nesta Prefeitura, os avisos de débitos, do exercício de 1973.

Os referidos avisos serão distribuídos para serem pagos no Banco Bandeirantes do Comércio S/A desta Cidade.

Quaisquer informações, o não recebimento de avisos e outras informações poderão ser obtidos na Lançadoria da Prefeitura Municipal de Bastos. O prazo pagamento sem multa será até o dia 29/03/74.

Após esta data os recibos serão devolvidos tendo os contribuintes que fazer o pagamento diretamente acrescidos de multas etc.

Solicitamos aos senhores contribuintes que recolham os seus tributos dentro do prazo acima referidos, evitando assim, despesas acessórias. Lançadoria da Prefeitura Municipal de Bastos, data supra.

ALGUERDO PASKAKULIS Lançador Municipal BASTOS

御通知

ブラシル拓植農地改革協会(MCRA)の郡内土地台帳(MC)よりバスト又郡役所を通じて土地、不動産所有各位に通知いたします。

一九七三年度の未徴収分について郡役所よりすこに御通知申上げた通りのアビソによつて当地のバンデイラソによつてメルシオ銀行へお支払いを願います。まだどのような通知書も受取ってない方は、バスト又郡役所徴税課に出頭しておたずね下さい。

支払期限は七四年三月二十九日迄です。期限まではムルタはつきません。期日後も支払なき納税者はムルタがつき直接徴税課へ支払うことになりす。

双方無駄な手数を除くために前記期日前にお払い下さることを御願致します。

バスト又郡役所徴税課
アルゲルド バスカクリス

十年後のアラブは世界一

エネルギー危機の時代となつて、このころ急にはやり出して来た言葉に「シェイク・アラビア湾」がある。世界の石油銀座、アラビア湾(ペルシヤ湾)の産油国にころがり込むドルのことで、シェイクとアラビア語で一般に長老を指すと同時に、門閥の士の肩書にも用いる。

この用語は多分米國あたりから生れたのだから、頭に綱を巻き、和尚さんの法衣のようならアラビア服を着た王様たちのフトコロがうるおっているところへのマツカミがぶんぶんう。

とにかくマツカミにはおられぬよう打頼なのだ。ユーロ・ドルの四分の一はこれのお金だというし、一九八五年には内投資に使ったとしても、なお使い切れぬシェイク・タラーは千二百億ドルにしろという米國の計算。

これは國際石油資本の株を買占めることのできる額であり、また世界中の金外貨準備の総額にも当るそうだ。まるで中東の伝説中の王様、さわるものは全部金になつたというマイダス王が生き返つたやうな話である。

そこで、このようになだぶつきは、世界

の通貨体系を狂わせるから、余剰分のシェイク、ドルの使い方を管理する國際機構をつくらうという話が、米國あたりで真剣にささやかれている。

そしたらシェイク側は、たとえ話を使つて答えた。

意訳するとこうなる。

斜陽の大会社の社屋の前に土地成金の農家があつた。シロートはお金の使い道を知らまいと会社の経コンサルタントや會計士が「お役に立てば」と申し入れたら、地主さんは「こり笑つて、

「赤字財政の専門家はけつこうです。さきに、イソツブ物語りの現代版だ。一九八五年——その頃日本の石油需要は三倍増して、ト億トン以上になるといふ。それだけの量の石油を輸入するためには、日本とアラビア湾との間を往復するスパーパー・タンカーが三十分一回の割合ですれ違うことになる。

いまの日本の手持ち外貨は百数十億ドルあるが、その頃はシェイク、ドルとて買つてくれるのであろうか？

また仮に、それだけの石油を輸入して、これを原料として生産した商品を何処で買つてくれるのであろうか？

絡り

ゴルフ礼讃 老人へおすすりめ

○先夜、あるカザメント披露宴で両隣と前に、よい家梅に左党仲間が座っていたので、さしつ、さされつ大いにアルコールが廻ってきた。前席のO氏がこんなことを云う。

「大体、近頃の老人には趣味がないようだ。囲碁や将棋はやる人はあるが、あんな長く坐ってばかりいるのはよくない。すべからうく運動をせよ。いかに、老人に相撲をとれとか、野球をしろとかいっても、これは無理だ。ところがゴルフやね。老人の運動にゴルフが一番ええ。」

「大体一時間ソコソコで九、十ホール一週でさる。球を打ちながら移動して行くんだから、普通の散歩とはちがって、一時間ぐらいうすぐ経過してしまふ。趣味と運動を兼ねているから、ゴルフ様様だ。」

○すると隣席のI氏が、相槌を打って、「こんな風につづける。」

求人

養鶏場で働く家族

三人以仕事の出来る家族

御希望の方は左記へお訪ね下さい

ウニオン1区

藪田まで

新学期のお知りせ

入学随時

サンタセシリア洋裁学校

○洋裁・生花・手芸の教授

いたします

ツパン市アイモレス街 一三八六番地

須藤美智江

一週して汗かいて家に戻る。トマパンニヤしてジャンタだ。ゴルフのあとで空際だから、そのうまいこと、どうです糸音さん、ゴルフ始めては？」

「あかん、あかん、糸音さんは足がもう弱っているから駄目だ。ゴルフをやろなら、まあ七十歳前後からやな。いくら老人の健康にいいからって、八十歳では年今過剰だ。ホトケ様いじりは八十歳からということにして、七十歳ぐらいはゴルフが一番いい。」

「どうかね、敬老組の若手、七十歳ちよっとという人にハツパをかけて、老人ゴルフ会を作り、若いもんに顔色かからしめん、といこうじゃないか」と、O氏はまだ六十四五だから、大いに氣勢を上げる。

「第一老人が一日中家にいて飲んではかり居ちゃ、家族の者が気詰りだろうよ。若いもんの気持を察して、午後になつたら、ゴルフ飛ばしてゴルフ場へ出かけるんだね。空気はきれいだし、環境はよし、ここで人生を楽しむことにしなけりやうぞです。」

「近頃老人クラブでいろいろ計画をして何かやろうと考えどろようだが、すべからく、この空験あらたかなゴルフ参りをプランの中へ入れろこつてすな。」

「このIさんなどは、ゴルフ始めてからまだ一年にもならぬのに、腕はめきめき上達して、若いもんに負けんですよ。」

「こうかると、自然面白くなつて、ますます励みがつく。午後になると、もう腕がむずむずして、じつとしていられないぞうだ。」

「夜は夢を見ないで熟睡さ。わしや世の中に、こんな幸福があることを、ゴルフやる前まで知らなかつたよ。」

「ばあさんでもやれるのかね。」

「六十歳くらいならやれるね。老婦人も打ちまじつて一しよにやるといいね。」

「コシンニヤばかりにひつついとらず、健康のこと考慮せにやいかん。」

「そりや、中には家庭の都合で、ゴルフどころじゃない人もあろうが、まあ、若い時から働きつづけてきて、どうやら今日を兼ねた吾々だ。せめて老後を楽しんで、と、希望するのは、あながちべいたくヒヤナかうつてわけだ。」

「何か、手続さでもあるの？」

「バストスには幸いゴルフ場がある。そこへ行けばいいんだ。誰も会員だから、老人もそこへ行って、下手同志で始めろんだな。」

併句

夕立や右と左へはしる人、夕立に鋪道の芥の動き出す、大強雨の庭樹をくぐりけり

Declaração de Imposto de Renda

所得税

申告

（新法令追加）ガードの数・パス
ト。作付面積・グラランツマ
面積。其の外、銀行からの
用紙持参

必要書類
。ノックデプロットール。
。ノックデコンブラ
。デスベレヴ（レシーボー切）

（新法令追加）ガードの数・パス
ト。作付面積・グラランツマ
面積。其の外、銀行からの
用紙持参

必要書類
。ノックデプロットール。
。ノックデコンブラ
。デスベレヴ（レシーボー切）

メ切前に一度にどつと持参さ
れますと非常に混雑致します
から、なるべく早く御申込み
下さい。

法律
会計
森重事務所

Escola Corte e Costura de São Paulo

伊藤裁縫学校

電話 一六八番

エスコラ コルテ エコスツラ
デ サンパウロ

授業開始
おしらせ
二月一日から
いたします

授業時間
午前八時から十一時まで
午後一時から四時半まで
夜 七時半から十時まで
ホルタードも教授いたします

Aviso de Cine Partos

本誌連載中の小説(枕流の人) 毎々追日上映

二月三日(日)九時半 四日(月)八時
日活 **人斬り為五郎** 渡哲也 小林千登勢 南原宏治
天然色 松原千恵子 小池朝雄 佐藤 慶
「裏門仮釈」かつて映画化できなかったやくざの横断をえぐるこの二百、遂に描き出した実話の迫力、
二月五日(火)六日(水)両夜とも八時
大映 **アライマでも生きてね** 中村光輝 松岡洋子 内藤武敏
松田宗徳 東三十 福田豊土
月丘千秋 悠木千帆 村瀬智子
毎日新聞論議委員杉本敏吉が小児カンで亡くなった令息丈夫君(中学三年)を偲んで書かれた病床日記をもとにして脚色された生命讃歌
二月八日(金)八時 九日(土)九時半
東宝 **将** 待望の名作
仲代達矢 音無美佐子
総天 **勝新太郎** 中村玉緒 佐々木勝彦
天然色 村田英雄 藤田まこと
関西が関東か、勝負が情か、将棋の世界に生命を賭けて、駒にぶつた男の意気地(三喜)小春も銀もいけるぞ、
二月十日(日)九時半 十一日(月)八時
松竹 **やるぞ** ハナ肇 緑 魔子
松竹 **みごおれ** 谷 啓 伴栄三郎
二月十一日(火)十三日(水) 両夜とも八時
松本幸四郎 松山省三
東宝 **日本海大海戦** 三船敏郎 黒沢年男 松山省三
加山雄三 小鹿 敦 佐藤 允
松竹 **柔旋風** 倉岡新太郎 佐治田恵子
平井昌一 丹波哲郎
天然色 松山啓子 高田浩吉
無敵ロシア捕隊を迎え撃つ日本の連合捕隊、国の運命をかけて激突する一〇〇隻の艦隊、
風が吹か捨身の荒術、豪快日本一を争う大勝負、